
Tobias Kempkes liest den vorliegenden Entwurf einer Empfehlung zur Weiterführung des 
Jugendstadtrates als Projekt der Jugendhilfe vor. Seitens der Verwaltung stellt Herr Klinnert fest, 
dass es seitens des Kreisjugendamtes zurzeit keine Entwicklung in diese Richtung gibt, dies aber 
denkbar sei. Der Jugendstadtrat beschließt einen Antrag an das Kreisjugendamt zu stellen, die 
Partizipation an politischen Prozessen sobald als möglich als Projekt zu fördern 
 


